

第4弾

# 議員ウォッチング

毎号2名ずつ紹介  
していきます。



田村 浪行 議員 奥様とは選挙活動で知り合いました



## 議員を目指したきっかけは何ですか？

若い頃から政治には関心があり、公明党初代の議員から選挙活動などに関わってきました。

出馬するまでは全く議員になる事は頭にありませんでしたが、町の行政の進め方などに対する多くの意見に接して来た経緯もあり、町の為にまた党員の意見も届ける為に決断しました。

## 今後那須町において強化していくべきものは何でしょうか？

基幹産業である観光の充実が必要であると考えます。田端観光庁長官の講演を聴き、より一層観光による町づくりの可能性を確認しました。業界そして我々自身も意識改革し、お互いがよくなるよういろいろな業種が連携し、新しい観光の形態を考えていければと思います。

## 9月から健康マイレージが実施されますが、田村議員の健康法はありますか？

特にありません。運動不足を解消しなければと思っています。エアロバイクを継続的にやっていきたいなと思っています。

高久 一伸 議員 好きな言葉は忍耐



## 議員を目指したきっかけはなんですか？

生まれ育った那須町をなんとかよきしたいという強い思いがありました。待ったなしにやらなければならない福祉についても財源確保が大前提となり、産業・経済の振興が重要であると考えています。

## 町の収入を増やすにはどんなアプローチがあるでしょうか？

再生可能エネルギーの活用、メガソーラーも有効であると思います。自然環境との調和を図りながら町がメガソーラー団地を整備し、民間事業者と業務提携して都市部への供給体制を作るような構想を考えています。

## 高久議員は常に議員必携と辞書をもっていますが、辞書を持ち歩いている人はあまりいませんね？

かばんの中には常に議員必携と辞書が入っています。議員はやはり言葉を選んで適切な表現をしていかなければと思います。ぶっちゃけ辞書や本が好きなんです。今年に入って60冊以上の本を読んでいます。

## 最近取り組んだこと、また取り組みたいことなどありますか？

防災士の資格を取りたいと考えています。防災は町民の命を守る行政の中でも最も重要な部分です。地域防災を考える上でも防災士を目指すことで得られるものが多いと思っています。

## ずっと続けている事はありますか？

音楽は昔から様々な分野のものを聴いています。昔はレコードプレーヤーやスピーカーなどにもこだわり、レコード針も結構高いものを使って聴いていました。お気に入りはイギリスのロックバンド、ピンクフロイド。

## 好きな言葉はありますか？

「心は工なる絵師のごとし」どのような境遇にあっても人は心の中で夢や、希望を思い通りに描くことができる、また未来を一念で変えていく事ができるという意味合いで、自分をずっと支えてくれた言葉です。



敬老会で笑点大喜利  
での司会

## 那須町の中で好きなスポットはありますか？

大沢の釣り堀の橋を渡った所に分譲地があり、そこから見る那須山は絶景です。また芦野の遊行柳も好きです。初夏のころ青々とした田んぼを眺めながら、俳句を作り投稿ポストに入れてみたのですが、残念ながら観光商工課からはなんの音沙汰もありませんでした。

## 自分の性格を分析すると？

自分で分析するのは難しいですが、マイペースですかね。周りからもマイペースとはよく言われます。

## コロナウイルスの流行は人々の生活や社会の在り方にどのような変化をもたらすでしょうか？

このコロナウイルスまたはその他のウイルスがなくなることはあり得ない事で、それとどのように共存していくかが課題であると考えます。那須町においても、インバウンドの減少などは当面覚悟しなければならず、国内観光客を誘致する取り組みを強化する必要があると思います。



愛読書は：